



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Enf de Niemann-pick

Materia: Neurología

Presenta: Jesús Alejandro Morales Pérez

6 A

Medicina Humana

Enfermedad de Niemann-Pick.

Es una enfermedad hereditaria poco frecuente que afecta la capacidad del cuerpo para metabolizar las grasas (colesterol y lípidos).

Estas células no funcionan adecuadamente y, a la larga mueren.

→ Puede afectar:

- > Cerebro
- > Bazo
- > Nervios
- > M.O.
- > Hígado
- > Pulmones

→ Puede aparecer a cualquier edad, afecta principalmente a los niños.

→ No se conoce una cura para la enfermedad y, a veces, es mortal.

→ Síntomas

- Torpeza y dificultad para caminar
- Distorción
- Alt. del sueño
- Disfagia
- Neumonía recurrente.

→ Los 3 tipos principales son A, B, C, y los signos y síntomas van a depender del tipo.

• Algunos bebés del tipo A presentan signos y síntomas los primeros meses de vida.

• Los del tipo B no presentan signos por años tienen más posibilidades de sobrevivir.

• Los del tipo C pueden no tener ningún síntoma hasta la adultez.